
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

TARIFEINIGUNG IM ÖFFENTLICHEN DIENST

05.04.2011

„Der erfolgreiche Abschluss der Tarifverhandlungen ist eine große Anerkennung für die hervorragenden Leistungen der hessischen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer. Das Ergebnis bestätigt darüber hinaus, dass es richtig war, die Verhandlungen in Hessen selbst zu führen“, so Dr. Frank Blechschmidt, kommunalpolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter sagte Dr. Blechschmidt:

„Dass heute zwischen den Verhandlungspartnern eine Einigung über einen neuen Tarifvertrag erzielt werden konnte, ist die gute Nachricht des Tages für alle Arbeitnehmer des Landes Hessen. Mit der Einmalzahlung sowie der linearen Erhöhung schon rückwirkend ab 1. April 2011 erfahren die Mitarbeiter unseres Landes eine schöne Bestätigung ihrer Arbeit. Zudem freue ich mich, dass auch für die Straßenarbeiter eine besondere Gefahrenzulage vereinbart wurde.

Nicht hoch genug einzuschätzen ist der neue Übernahmeanspruch für Auszubildende. Das ist eine deutliche Stärkung der Attraktivität des Landes als Arbeitgeber, ist eine klare Bekräftigung der Bildungs- und Ausbildungsverantwortung gegenüber unserem Nachwuchs.

Das Verfahren zeigt, dass es am besten ist, Gespräche nah an den Menschen und mit den Menschen zuführen, um die es geht. In Hessen können die Verhandlungspartner am besten beurteilen, wie man eine faire und nach beiden Seiten vertretbare Lösung erreichen kann, die sich an der Lebenswirklichkeit der Mitarbeiter in Hessen orientiert. Das haben die geräuschlosen und effizienten Verhandlungen bestätigt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de